



«Affen klauen Bananen aus dem Bananenwagen» auf dem prämierten Diorama von Nico Schneider.



Die Wuppertaler Schwebebahn gewinnt den Dioramenwettbewerb der Erwachsenen.

wachsene» wurden an die Ausstellung eingeladen. Die Besucher wählen ihre Favoriten. Bei den Jugendlichen gewinnt Nico Schneider mit seinem Beitrag «Affen klauen Bananen aus dem Bananenwagen». Die Bananensträusse stellte er aus eingefärbten Kümmelsamen her. Der Urwald entstand aus echten Pflanzenteilen. Manfred May macht das Rennen bei den Erwachsenen. Der Blick in die detailgetreu ausgestalteten Wohnungen an der Wuppertaler Schwebebahn, im Estrich ein Modellbahnzimmer, überzeugt die Besucher. Beeindruckende Kleinstanlagen ziehen den Betrachter an der Z-Convention auf der gegenüberliegenden Hallenseite in ihren Bann: ein Fernseher, ein Koffer, ein Bilderrahmen bilden die grosse Bühne für die kleine Bahn. In den Zelten vor der Halle bestaunt das Publikum die Modellbahnanlagen, darunter eine von «N Club International» und «spur-N-schweiz» aufgebaute Modulanlage. Spur-I-Freunde aus der Region Ulm begeistern mit einem funktionstüchtigen Ablauffberg. Voller Tatendrang und Freude sind Schüler bei zwei Modellbahnanlagen am Werk. In Deutschland werden an vielen Schulen Arbeitsgemeinschaften (AGs) angeboten, die außerhalb des Unterrichts in der Freizeit besucht



Schaulustige Zuschauer und Zuschauerinnen müssen bei diesem originellen Schaustück mit einem Spritzer Wasser rechnen.